

Fecha: 28-01-2026
 Medio: El Mercurio de Antofagasta
 Supl.: El Mercurio de Antofagasta
 Tipo: Noticia general
 Título: CMDS activa plan de mejoras en establecimientos educacionales

Pág. : 5
 Cm2: 179,4
 VPE: \$ 362.804

Tiraje: 5.800
 Lectoría: 17.400
 Favorabilidad: No Definida

CMDS activa plan de mejoras en establecimientos educacionales

EDUCACIÓN. Son 34 proyectos programados para enero y febrero, enfocados en infraestructura escolar y el retorno a clases en marzo.

Con el objetivo de asegurar un adecuado retorno a clases en marzo próximo, la Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDS) realizó un recorrido por tres establecimientos educacionales para informar a la comunidad sobre el plan de mejoramiento de infraestructura que se ejecuta durante el período estival.

La iniciativa contempla un total de 34 proyectos progra-

mados entre enero y febrero, de los cuales 16 ya se encuentran en etapa de ejecución. Las intervenciones consideran mejoras en patios, cubiertas, multicanchas y servicios sanitarios, priorizando soluciones que impacten de manera directa en el bienestar de las comunidades educativas.

Entre las obras en desarrollo destacan la fabricación, montaje e instalación de una tensocu-

bierta en la Escuela Arturo Prat; el mejoramiento de la multicancha pavimentos y graderías en la Escuela Italia; y la habilitación de patio cubierto y baños en la Escuela Ecuador.

El director de la Dirección de Planificación, Desarrollo, Obras y Servicios de la CMDS, Julio Calderón, explicó que estos trabajos forman parte de un plan de aceleramiento, orientado a optimizar el uso de los recursos dis-

ponibles y obtener resultados en plazos acotados. "Son proyectos destinados principalmente a mejorar espacios comunes y estaciones sanitarias, lo que permite generar mejores condiciones para el desarrollo de las actividades escolares", señaló.

En el caso de la Escuela Arturo Prat, se optó por una solución de cubierta liviana con lona y sistema de tensado, mientras que en la Escuela Italia se avanza en



LAS OBRAS SE EJECUTAN DURANTE EL PERÍODO ESTIVAL.

una intervención largamente esperada, que permitirá renovar la superficie de la cancha y graderías, facilitando la realización de clases de educación física y actividades comunitarias.

Por su parte, la directora de la Escuela Arturo Prat, Rosa Arevalo, valoró el impacto de las

obras, indicando que se trata de una mejora significativa para los cerca de 1.200 estudiantes del establecimiento. "Antes debíamos instalar toldos para proteger a los niños del sol. Hoy contamos con un espacio adecuado para el recreo y la convivencia escolar", afirmó. CG